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令和 6年度 第 2回日本遺産「桑都物語」推進協議会 総会 要点録 

 

日時:令和 7年（2025年）1月 31日（金）13:30～14:15  

会場:全員協議会室 

 

開会挨拶 

名誉会長より挨拶 

・日頃より市政へのご理解ご協力に感謝する。 

・2024年の訪日外国人客は対前年 47.1％増加、3687万人が来日。今年の訪日外国人は、 

4,000万人を超えるといわれている。 

・インバウンド効果も踏まえ、日本遺産に触れ、八王子の魅力を感じていただけるような取 

組を行いたい。 

・令和 8年度の総括評価・継続審査に備えて、しっかりと日本遺産を PRし、市全体の賑わ 

いに繋げたい。 

 

委員の変更 

一般社団法人青年会議所の藤田 愛樹氏に代わり、白栁 広賢理事長が新たに委員となった。 

 

総会の成立 

過半数出席のため、有効に成立 

・出席者数:18名（代理出席 2名含む） 

・欠席者:松岡 秀幸委員、深沢 靖彦委員、大須賀 貴委員、石原 義仁委員、中邑 仁志委員、

白栁 広賢委員 

 

報告事項（1）令和 6年度 日本遺産推進事業の進捗について 

資料「令和 6年度 日本遺産推進事業の進捗について」に関して事務局より報告 

→質問・意見なし 

 

報告事項（2）「日本遺産の日」関連イベントについて 

資料「「日本遺産の日」関連イベント」に関して事務局より報告 

→質問・意見なし 

 

報告事項（3）令和 6年度 日本遺産連盟総会について 

資料「令和 6年度 日本遺産連盟総会」に関して事務局より報告 

→質問・意見なし 
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報告事項（4）日本遺産総括評価・継続審査について 

資料「日本遺産認定地域の今後の審査について」に関して事務局より報告 

→質問・意見なし 

 

協議事項「令和 7年度事業計画（案）」について 

資料「令和 7年度事業計画（案）について」に関して事務局より説明 

→質問・意見なし 

 

その他 

① 「日本遺産勉強会の開催」について 

資料「「日本遺産 勉強会」の開催について」に関して事務局より案内 

→総括評価・継続審査で協議会委員へのヒアリングもあるため、ぜひ参加し認識を深めてほ 

しい（会長） 

 

② 「八王子桑都千景」について 

副会長より説明 

・東京都が募集する「令和 6年度江戸情緒あふれる景観創出事業」に八王子桑都千景推進協 

議会が応募し、採択された。 

・「桑都のれんプロジェクト」「花街ライトアップ」「シティドレッシング」により、江戸情緒 

あふれる景観を生み出す。 

・2月 23日(日)、「新内ながし」を実施する。 

・3 月 9 日（日）、J:COM ホール八王子でオープニングイベント「創作新内浄瑠璃」を開催。 

八王子車人形、八王子芸妓、木遣（八王子消防記念会）、お囃子が参加する。 

・意義のある事業だと思っている。ご参加いただきたい。 

→質問・意見なし 

 

委員による挨拶 

・飯縄大権現が祀られて 650年を迎える。 

・髙尾山薬王院として、記念事業の中で日本遺産の魅力を発信したい。 

・「創作新内浄瑠璃（上述「「八王子桑都千景」について」のとおり）」は、日本遺産ストーリ 

ーの内容に沿った物語。日本遺産を体感できるだろう。 

・3月 9日（日）に開催される「火渡り祭」は、実際に体験することができるため、ぜひ参 

加し、日本遺産を体感してほしい。 

・今年 1年間、全身を使って、日本遺産を PRしたい。 

 

閉会 


